

Bernard Cazeneuve - Mon message aux Cherbourgeois-Octevillais

Au cours des 20 dernières années, votre confiance m'a donné de la force. Vous avez toujours été à mes côtés. Auprès de vous, j'ai trouvé de l'énergie pour transformer Cherbourg-Octeville, pour résister à la dureté de la vie publique.

Aujourd'hui, dans mes responsabilités ministérielles, ce lien qui m'unit indéfectiblement à vous m'est précieux. Il continue de me guider, d'inspirer mon action.

A ce moment où vous devez faire un choix décisif pour l'avenir de Cherbourg-Octeville, je vous appelle à voter pour la liste conduite par Jean-Michel Houllegatte.

D'abord, je veux vous dire ma tristesse face aux mensonges qui ont émaillé cette campagne. Contrairement à ce que prétendent les représentants d'une droite sectaire, je n'ai pas quitté notre ville. Je ne la quitterai jamais, malgré leur obsession de me voir disparaître. Certes, mes responsabilités ministérielles m'imposent bien des contraintes, que j'assume avec le souci du devoir accompli. Mais sur tous les grands dossiers (les énergies marines renouvelables, l'avenir des CMN, les moyens de l'hôpital, la présence à Cherbourg de la marine nationale, le plan de charge de l'Arsenal) mon action est quotidienne et les résultats sont là, que je souhaite amplifier en lien étroit avec les acteurs locaux. Tous ceux qui, par ambition personnelle, s'acharnent à couper ce lien, plutôt que de l'utiliser au service du territoire, ne pensent pas à notre ville. Ils ne se préoccupent que des intérêts électoraux de leur clan. Si dimanche, notre cité se trouvait politiquement isolée, elle serait considérablement affaiblie... Il en irait de même de la Communauté urbaine.

Aux Octevillais, je veux aussi dire que si nous n'avions pas donné à l'agglomération une ville-centre forte, la communauté urbaine n'aurait pas été aussi dynamique. Octeville n'aurait pas vu le quartier des Provinces se transformer autant et le site universitaire connaître un tel essor. Les projets de Grimesnil et du Blanc Ruisseau n'auraient pas vu le jour. Octeville n'a jamais été abandonnée. Elle est restée chère à mon cœur, comme le territoire du commencement d'une belle histoire politique. Jean-Michel Houllegatte poursuivra ce travail, en laissant sur le bord du chemin les mensonges de la petite politique, en étant simplement lui-même, intègre et droit.

Enfin, notre gestion a été rigoureuse. La chambre régionale des comptes l'a constamment reconnu. La démagogie de la droite locale, si elle devait être mise en œuvre, remettrait en cause nos marges de manœuvre, nos services publics, notre capacité à investir.

Pour toutes ces raisons, qui viennent du cœur, de la sincérité d'un engagement, de la force d'un lien, je vous appelle, une fois encore, à voter pour la liste de rassemblement conduite par Jean-Michel Houllegatte.